
胆　識
～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造

   やさしくあるために よくあれ！
   リアリティと説得力を伴う
 「ＪＣプライド」の実践!!

　新年あけましておめでとうございます。

　社団法人萩青年会議所第 53 代理事長を仰せつかりました。大きな使命感

と心地よい緊張感をもって新年を迎えました。理事長の大役を全うできるか

という不安の中、しかしながらこの大役を与えていただいた皆様に感謝の気

持ちでいっぱいです。

　昨年は山縣理事長の下、会務担当副理事長として一年間活動させていただ

き、大変勉強になりました。歴代理事長が築き上げた萩ＪＣを守りつつ、さ

らなる飛躍を目指していきたいと考えます。

　さて昨今の経済不況、物価の上昇等により、ＪＣメンバーやこれから仲間

になる青年の取り巻く環境は非常に厳しくなっているのが現状です。しかし

こんな時だからこそ我々ＪＣが今一度、変革の能動者たらんとする青年とし

て、英知と勇気と情熱をもって明るい豊かな社会の実現に向けて活動してい

かなければならないと考えます。

　本年のスローガンを「画竜点睛〜～変革の能動者たらんとす

る青年として～〜」とさせていただきました。昔、中国の画家が竜を描いて、
その睛（ひとみ）を書き加えたところ、竜が天に昇ったという故事から、「物

事全体を生かす中心」またほんの少し手を加えることで全体が引き立つこと

の意味があります。ＪＣメンバーはひとづくり、まちづくりで勿論のこと仕

事、家庭、ＪＣ、すべての場面で中心にならなければと考えます。会員一同

が今一度この我がまちの未来を担う若者としての自覚を持ち、今一度変革の

能動者たらんとする青年として、地域のこと、個人のことすべてにおいて豊

かな心をもって考え勇気をもって行動していく

所存です。

　最後に我々の活動にご理解とご支援をお願い

して新年のご挨拶とさせていただきます。一年

間よろしくお願い申し上げます。

第 53 代理事長

田  村　昌  彦



　直前理事長

　山縣　賢一郎
　新年明けましておめでとうございます。昨年は理事長として先輩の方々をはじめ

多くの皆様にご支援いただき心より御礼申し上げます。本年は「画竜点睛〜変革の能

動者たらんとする青年として〜」のスローガンの下、直前理事長として田村昌彦理事

長をしっかりとそしてひっそりとサポートしていく所存でございます。どうぞ一年

間よろしくお願いいたします。

　会務担当副理事長

　増山　真吾
　新年明けましておめでとうございます。本年度は「画竜点睛～変革の能動者たら

んとする青年として～」のスローガンを掲げられた田村理事長の下、会務担当副理

事長を仰せつかり新年より身が引き締まる思いでございます。総務情報委員会、指

導力開発委員会、会員交流委員会の３つの委員会を担当させていただきます。

　昨年１２月１日より公益法人認定法が施行されました。今後のＪＣ活動の中での

会務系のあり方、また事業の進め方など通年とは違う視点から考えながら、指導力

開発、人間力開発にも重点を置き萩ＪＣメンバーの縁の下の力となり、１年間活動

してまいりますのでご指導のほど宜しくお願い申し上げます。

　事業担当副理事長

　豊田　善隆
　新年あけましておめでとうございます。本年は田村理事長のもと、事業担当副理

事長という大役を賜り大変身が引き締まる思いでございます。社会開発委員会、青

少年教育委員会、両委員長の思いをしっかり受け止め、田村理事長の所信を具現化

すべく、一意専心職務に精励いたす所存でございます。微力非才の身ではございま

すが、何卒皆様方のご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

　専務理事　

　吉武　要一
　新年あけましておめでとうございます。本年は田村理事長の下、専務理事という

大役を仰せつかりました。初理事として新年を迎えた昨年とは一味違う感じがして

おります。

　本年度、田村理事長が掲げられたスローガン「画竜点睛～変革の能動者たらんと

する青年として～」の下、萩青年会議所が活力ある団体として活動できるように運

営していく所存でございます。また会員が活動しやすい組織づくりに専念するつも

りでございます。

　最後になりますが、皆様方のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

　監　事　

　小橋　正伸
　新年明けまして、おめでとうございます。昨年はパースト理事長として皆様には

大変お世話になりました。

　本年度は監事と大役を仰せつかりました。２度目の監事職でありますが職務に徹

し、会議所の運営にしっかりと目を向けて行きたいと思います。

　混沌とした時代だからこそ青年会議所運動に力を注ぎ、田村理事長のもと、メン

バーが一丸となり、わが地域、青年会議所を憂い、明るい未来に邁進してまいります。

先輩方におかれましても昨年同様、ご指導、ご鞭撻のほどよろしく申し上げ、新年

の挨拶とさせて頂きます。

　監　事　　

　杉山　芳文
　昨年は直前理事長をさせていただき、大変お世話になりました。本年度は監事を

仰せつかりました。早いもので本年度ラストイヤーになりました。卒会生５名が理

事長と３名の委員長と私ということで、４人が表舞台で華々しく最後を燃焼される

のを眺めながら、２回目の監事職を地道にコツコツと萩 JCの為にしっかりと勤め

ていきます。先輩から受け継いだ萩 JCの精神を、後輩の皆様に一つでも多く伝え

ることが出来ればと考えております。最後まで、己を磨き、会員の模範となるよう

な行動をしていきたいと思います。一年間よろしくお願いします。



　総務情報委員会
　委員長　

　大久保　裕元

　新年明けましておめでとうございます。本年度、田村理事長の下、総務情報委員

長を務めさせていただきます。

　私は本年度初理事ということで、その責任の重さを痛感しているところです。皆

様方からのご指導、ご協力を頂きながら、自分らしさを少しでも出せるような委員

会活動を行って参りたいと思っております。

　｢誠実に！、貪欲に！ ｣を委員会スローガンに１年間頑張って参ります。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。

　会員交流委員会
　委員長　

　玉村　信一

　新年明けましておめでとうございます。本年、会員交流委員会の委員長を務めさせ

ていただきます、玉村信一です。

　まずは、昨年、山縣理事長のもと、社会開発委員会委員長として事業を実施するに

あたり、OBの皆様方をはじめ、会員、関係各位には多大なる御支援御協力を賜りま

して、誠にありがとうございました。本年は昨年の経験を活かし、より一層頑張って

まいります。

委員会スローガンは、「品格」です。指導力と間違えられそうなスローガンですが、

OBとの交流促進や会員相互の親睦に努めてまいります。そして、これからの変革の

時代、ＪＣ活動として重要な要素である会員の交流を進化発展させる事を目指します。

どうぞ一年間御指導御鞭撻賜りますよう、お願い申し上げます。

　指導力開発委員会
　委員長　

　長富　博文

　新年明けましておめでとうございます。本年度田村理事長のもと、指導力開発委

員会委員長を努めさせていただきます。　

　今年のスローガン「画竜点晴～変革の能動者たらんとする青年として～」の元、

会員一人一人の資質向上を目指して頑張ります。

　そして私は青年会議所最後の一年ですので先輩方に教わった数々のことを少しで

も会員に伝えていきたいと思います。委員会一同、会員の見本となれるように頑張

りますので、どうぞ今年一年間皆様のご指導・ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

　社会開発委員会
　委員長　

　槇垰　守貢

　新年、明けましておめでとうございます。本年度、田村理事長の「画竜点睛～変

革の能動者たらんとする青年として～」のスローガンの下、社会開発委員長という

役を仰せつかり非常に身の引き締まる思いでございます。昨年はＯＢの皆様やメン

バーに助けられ、会員交流委員長として曲りなりにも無事１年を終える事が出来ま

した。ありがとうございました。本年度は事業系の委員会なので新たな気持ちでこ

のまちを活性化出来るような事業展開をしていきたいと思っております。どうぞ本

年１年間ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

　青少年教育委員会
　委員長　

　河村　隆之

　本年度は、青少年教育委員会を担当させていただきます。田村理事長の思いに対

して当委員会でしっかりと色彩を施し、充実した事業を実施したいと考えておりま

す。メンバーには、副委員長として岡田泰君、岩田憲二君、上田智幸君、岡田勝行君、

末武ちどり君の強力な布陣を揃えることができました。そして担当副理事長は豊田

善隆君です。このメンバーで１年間懸命に汗を流したいと思います。どうぞ宜しく

お願い致します。

　事務局長　

　横山　武志
　新年あけましておめでとうございます。本年田村理事長、吉武専務のもと事務局

長を仰せつかり身の引き締まる思いであります。

　本年田村理事長の「画竜点睛～変革の能動者たらんとする青年として～」と言う

スローガンのもと変革の能動者の一員として職務に勤めたいと考えております。

　入会して1年半と経験不足な点はございますが、皆様方が円滑に活動できるよう

一生懸命取組んで参りたいと考えております。

　皆様には、いろいろご迷惑をお掛けすかも知れませんが、その都度御指導賜りま

すよう宜しく御願い致します。

山口ブロック協議会

中 国 地 区 協 議 会

日 本 青 年 会 議 所
 

総務広報渉外委員会　委員 烏田　栄二
JC プライド実践委員会　委員 横山　裕樹
ローカリズム推進委員会　委員 岡田　　泰
真日本創造委員会　委員 大嶋　匡史
グローバリズム伝播委員会　委員 波多野慎一
 
つよい JAYCEE 育成委員会　副委員長 波多野俊裕
つよい JAYCEE 育成委員会　委員 長岡　智之

国民主権確立推進委員会　運営幹事 岡田　勝行
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(社)萩青年会議所
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　12 月 12 日 ( 金 ) に萩本陣にて本年度最後の事業とも言える卒会式・忘年会が

開催されました。本年度の卒会式は『厳粛・シンプル』といったムードの中、卒

会生の大谷幹二君・岸田繁樹君・小林正治君を多くの先輩方そして現役メンバー

100％で盛大に行われました。

　現役メンバーを代表し送辞を読む 3 名は言葉に詰まりながらも、JC 活動の思

い出や、卒会生から学んだことなどを振り返りながら、感謝の意を込め読まれ、

また、それに答え、答辞を読む卒会生は皆さん淋しそうでありながらも輝いて見

えました。二次会では、会員交流委員会が毎晩のように遅くまで練習された余興

で、卒会生と奥様、メンバーも大変盛り上がり、三次会、四次会と続きましたが、

ほぼメンバーが減ることなく最後まで卒会生を盛り上げ、また今年一年山縣理事

長の下、全力投球で頑張ってきたメンバー全員の思い出深い忘年会となりました。

 2008 年度　総務情報委員会　末武 ちどり

12 月第二例会
2008 年12 月12 日（金）

場所：萩本陣

卒会式
忘年会

卒 会 者 挨 拶

　月日が経つのも早いもので、あっ

という間に自分自身が卒会？と何

か自分の中では充実感が湧いてき

ませんでした。しかし、先日の卒

会式・忘年会にて多数のＯＢの先

輩方・現役会員の皆様方の前の壇

上の席から周囲を見回すと不思議と頭の中に色々な想

いが込み上げて来ました。この 40 という歳で、これ程

（色々な意味で）感動をした事はほとんどここ最近では

記憶に残っておりません。ＪＣの中でしか味わえない

事があるからこそいい思い出が出来たんだと思います。

　卒会式では現役会員は勿論の事、ＯＢの皆様からの

温かいお言葉を頂き本当に心より感謝し御礼申し上げ

ます。ＪＣに入会して３年半と短いＪＣライフではあ

りましたが、岸田君・大谷君の足元には及びませんが

一緒に卒会出来た事、大変嬉しく思います。また、こ

のＪＣで学んだ事・数多くの友人が出来た事をこれか

らの人生に活かして精進して行きます。現役会員の皆

様も人生、色々ありますが何事からも逃げずに自分が

思った事をどんどんと前に前にと進んで行って下さい。

自分もあまり良い事は言えませんがこれからも何事に

も一生懸命頑張って行きますので卒会しても、現役の

時と同じくお付き合いの程、宜しくお願い致します。

　簡単で申し訳御座いませんが３年半と短い間でした

が有難う御座いました。

 小林　正治

　 入 会 時 に 赤 ち ゃ ん

だった長女も今では中

学３年生となり、改め

て 15 年 間 の 長 さ を か

みしめていると同時に、

あっという間の 15 年間

でもありました。私が JC 活動していく中で

一番の思い出は、日本 JC に３回、地区協議

会に１回、ブロック協議会に５回と、数多く

の出向に行かせていただき、また世界大会を

はじめとするさまざまな大会や会議にも参加

させていただいた事です。色々な活動に参加

し、色々な考えを持った多数の人に接し、又

話し合った事が私の貴重な財産となり、こ

の経験が今後の役に立つ事と信じています。

JC は理屈抜きで何でもいいから参加し、体

験し、それを自分なりに消化することが必要

で、そのことが JC の最高のメリットだと思

います。

　最後に、この 15 年間私をここまで育てて

下さいました数多くの先輩の皆様、又温かい

友情でご協力下さいました会員の皆様方に心

よりお礼を申し上げ、今後益々の萩青年会議

所が発展する事を心よりお祈り申し上げま

す。

 大谷　幹二

　ＪＣという言

葉 す ら 知 ら な

かった私が何も

知らないまま入

会し 11 年 4 ヶ月

という期間在籍

をさせていただき無事に卒会をさせて

いただく事ができました。

　自分の今までの人生の中で経験でき

なかった多くの事を経験する事が出来

ました。そして、本当に多くの人との

出会いがありました。萩ＪＣの現役・

先輩の多くの皆さん、出向した日本、

中国地区、山口ブロックでの多くの皆

さん、その多くの出会いが私の財産で

あると思います。辛い事や苦しい事も

あったのかもしれませんがそれもいい

思い出になっています。30 代をＪＣ

とともに歩んだ事で本当に充実した

日々であったと今、実感をしています。

　叱咤・激励していただいた先輩の皆

さん、ともに活動をした現役の皆さん、

そして家族の支えに本当に感謝の気持

ちで一杯です。本当に長い間お世話に

なりました。ありがとうございました。

 岸田　繁樹



　12 月 24 日（水）クリスマス・イブの夜に、「サンタ良い子の訪

問」を行いました。山縣理事長・田村予定者そして３名の卒会生

が、サンタとなり、会員交流委員会のメンバーがトナカイに扮し、

会員又ＯＢのご自宅を訪問させて頂きました。

　５軒のお宅を訪問させていただきましたが、幼稚園に入ったば

かりの様な子から小学校の高学年になる様なお子さんまでと、少々年齢に幅が有ったため、サンタを

見た瞬間に、「あ、これは大人が変装しているんだな」という目で見ている子や、本当にサンタがやっ

てきたと無邪気にはしゃぐ子供など、ご自宅に伺った時の第一印象は様々でしたが、サンタがプレゼ

ントを子供たちに渡すと、皆一様に笑顔で喜んでくれて、又お菓子のつかみ取りのゲームもみんな楽

しんでやってくれました。この様にそれぞれのお宅でのお子さんたちとの交流を通して、子供たちか

ら頂いた「笑顔」がとても印象に残る素晴らしい事業でした。

　最後に当日温かく迎えて下さいましたご家族の皆様に感謝申し上げます。

2008 年度　会員交流委員会　松本 俊孝

　12 月７日 ( 日 ) 新美祢カントリークラブにて、じゃがいも、取り切り戦が

行われました。前日の大雪に天候が心配されましたが、無事に今年最後の山

縣理事長杯を終えることができました。優勝は増山君で、年間優勝は砂田先

輩でした。砂田先輩に、じゃがいもが本当に楽しくて優先順位が変わったと

言って頂いたことが、大変印象的でした。一年間参加していただきました先

輩の皆様、メンバーの皆様、本当にありがとうございました。来年は、幹事

が烏田君に代わりますが、今年同様楽しいじゃがいも同好会を開催してくれ

ると思います。私も、来年こそは優勝狙って頑張りますので、皆様これから

も奮ってご参加よろしくお願いします。 副幹事　村川 あかね

じゃがいも

　前日からの雨にも負けず、予定どおりの決行！

　バイク 2 台、車 2 台で総勢 7 名のてるてる坊主一団は住吉神社で安全祈願と天候の回復を祈願

し、降りやまない雨のなか、今回のツーリングキャンプの目的地である片添ヶ浜海浜公園に向け

て出発しました。

　この季節の雨は、本当に寒いです。直接身体にあたる雨と風、刺す様な風雨は寒いのか痛いの

か分からなくなるような感じだそうです。昼食の為に立ち寄ったログハウスでは、「絶対に折れ

ません」（気持ちが）と宣言していたメンバーから「やっぱり折れました」

との告白もあり、ログハウスにバイクを置き、再度出発！

　片添ヶ浜では、テント・タープを張り、そこでバーベキューの予定で

したが、ここでも風に見舞われ、飛ばされると危険なので、コテージの

陰でバーベキューをしました。本格炭火焼のお肉はとても美味しく、遅

くまで盛り上がりました。

　翌日は雨も上がり…無事萩への帰路に着くことができました。参加さ

れた皆様お疲様でした。次回は、穏やかな季節に行きたいものです。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   金子 正史

てるてる坊主
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　( 社 ) 日本青年会議所　中国地区協議会　つよいＪＡＹＣＥＥ実践委員会です。

今年の地区協議会は例年と異なり、日本ＪＣとブロック協議会の連絡・調整機関で

はなく、56 ＬＯＭの垣根を取り払い、地区内 2200 名対象の事業を行い、互いの友

情を育んでいく運動を進めていく予定です。

　つよいＪＡＹＣＥＥ実践委員会は「地区コンファレンスの開催」「ホームページ

の作成・更新・中国地区メルマガ実施」「地区内ＬＯＭとＪＡＹＣＥＥの連携ネッ

トワークの拡大」「ＪＣＩ　ＡＳＰＡＣ長野大会ブース

出展での連携・連絡」「地域の自立に向けた市町村合併

の検証」の５事業を担当しており、筆頭委員会といって

も過言ではありません。特に地区コンファレンスは６年

ぶりの開催予定です。地区協議会事業にぜひ参加してみ

てください。

( 社 ) 日本青年会議所　中国地区協議会　

つよいＪＡＹＣＥＥ実践委員会　副委員長　波多野 俊裕

つよいＪＡＹＣＥＥ実践委員会

出向者だより　　　　　　　　　　　　　　　　　vol.1



　新年明けましておめでとうございます。2009

年ブロック研究会の幹事をさせていただきます

波多野慎一と申します。昨年度に引き続きまし

て、本年度も幹事を務めさせていただきます。

OB の皆様方と現役会員の交流の場を盛り上げ

られるように努めたいと思っております。不慣

れな点も多々あるか

と思いますが、今年

一年よろしくお願い

致します。

幹事　波多野　慎一

　あけましておめでとうございます。今年度

ＪＣダイナマイツのキャプテンに任命されまし

た、会員交流委員会の中野隆です。野球経験は

ほとんどありませんが、チームを一つにまとめ、

団結力のあるチーム作りを目標に頑張っていき

たいと思います。

　ＪＣダイナマイツの今年の目標は、地区大会

に出場することです。山縣監督の下、部員一丸

となって、目標に向かって突き進みます。野球

経験のない私をキャプテンに選んでいただいた

山縣監督に感謝するとともに、キャプテンの名

に恥じないプレーや行動をしたいと思います。

強いチームを作るには、部員はもちろん、応援

団や会員の皆様のご協力や応援が不可欠です。

応援よろしくお願いいたします。

キャプテン　中野　隆

　明けましておめでとうございます。2009 年

度の、てるてる坊主の幹事をする事になりまし

た中村博です。2009 年度は、4 月から 6 月まで

の間に活動を予定しております。前年度のてる

てる坊主は 12 月に行いましたので、今年度は

早いうちにしようと思います。今年度は、人数

をもっと増やしてバイクツーリングと車のドラ

イブとで九州の方に行こうと思っております。

街に行くか、自然に行くかはまだ決めていない

です。前年度行けなかった会員の皆様も、今

年度は修学旅行の気分でみんなで楽しく行きま

せんか。きっと一人でいるよりもみんなで和気

藹々としながら、夜空の下や寝床についてから

の会話を童心に返って楽しみましょう。本年も

よろしくお願いします。　　　

幹事　中村　　博

　皆様、新年明けましておめでとうございます。

本年度じゃがいもの幹事を拝命いたしました烏

田です。とにかく知らないことが多すぎまして

不備な点が多々あろうかと思いますが前年度幹

事の絶大なバックアップを頂き、勉強をしなが

らになろうかと思いますが、参加していただけ

る OB の皆様、現役会員の皆様に楽しんでいた

だけるように誠意を

もって精一杯努めさ

せていただきたいと

思います。一人でも

多くのご参加を心よ

りお待ちしておりま

す。どうぞ宜しくお

願いいたします。

幹事　烏田　栄二

　2009 年、萩青年会議所も時代の流れに沿って、公益社団法人という新たな変革の年を迎えようとしています。まさ

に変革の能動者たらんとする青年として活動していかねばなりません。会員一同が心をひとつにして飛躍していく姿

を総務情報委員会一同、一丸となってお伝えしていこうと思っています！

総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　1月度例会より萩青年会議所に入

会させて頂きます荒川光雄です。ま

だ戸惑う事ばかりで不安もあります

が、たくさんの先輩方に頑張ってやっていこうと元気

付けられ、大変嬉しく思っています。

　今後少しずつ勉強し、青年会議所での活動を通じ、

日頃お世話になっている地元へ恩返しできるよう頑

張っていこうと思っています。

　どうぞよろしくお願いします。

研修会員紹介

荒川　光雄（あらかわ　みつお）

荒川電気管理事務所

　皆さん、はじめまして。今年から

JCの一員になれる事を心から嬉し

く思っています。

　分からない事ばかりで多々ご迷惑をおかけするとは

思いますが、何卒ご指導の程よろしくお願い致します。

　チャレンジ精神豊富な所だけが取り柄の私ですが、

笑顔を絶やさず常に前向きに頑張りますのでどうぞよ

ろしくお願いします。

佐久間　慈子（さくま　よしこ）

（株）如来堂

  ブロック研究会   萩ＪＣダイナマイツ

  てるてる坊主   じゃがいも
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